

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung mit der Kreisstadt Siegburg über die Konditionen für die Übernahme der Eisenbahnwaggons für das Jugendprojekt „Bahnhof Brückberg“ zu verhandeln und gleichzeitig zu prüfen, ob der Einsatz der Eisenbahnwaggons auf Basis des pädagogischen Konzeptes der Kreisstadt Siegburg in das Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit in Sankt Augustin passt und wie dies in die bestehende Angebotsstruktur unter Beteiligung der Kinder- und Jugendlichen aufgenommen werden könnte.